<u>editoria</u>

uestra Federación ha sido y es la construcción histórica y colectiva que hace sesenta y nueve años forjaron tantos y tantos compañeros.

Dos años atrás, en los primeros días de setiembre asumimos la responsabilidad de la Secretaría General, que nos encomendaran maestros y funcionarios como resultado de las elecciones de FUM-TEP.

Hoy, con una rápida mirada a un pasado que parece tan lejano pero está tan próximo, podemos hacer un balance desde la óptica de la dirección sindical que junto con los compañeros del Secretariado Ejecutivo llevamos adelante. Se definieron estrategias a seguir ante la proximidad del último año de Rendición de Cuentas de este período de gobierno.

Se reconoció la importancia de reforzar los rubros presupuestales en especial para salarios, a pesar de contar con un convenio colectivo. En este sentido se trabajó en un sinnúmero de entrevistas y reuniones con todos los actores, sobre la base de que el salario docente, entre otras dimensiones, no estaba siendo atrayente para los jóvenes, y las escuelas estaban teniendo dificultades en cubrir cargos. Aún estamos lejos de la media canasta familiar, si se considera el salario del maestro de grado 1.

Definimos que todos los funcionarios que trabajan como auxiliares de escuela tengan el mismo formato de contrato, con igual paga de acuerdo a la carga horaria correspondiente, y en esa línea seguimos trabajando.

Planteamos un plan de movilizaciones que abarcaba desde instancias con el CEIP –a fin de que impulsara iniciativas ante el CODICEN– hasta una campaña en defensa de la Educación Pública que destacara su enorme importancia.

Por haber logrado el adelanto del porcentaje de aumento salarial, nos encontraríamos ante un 2014 con 0% de aumento, y trabajamos incansablemente para revertir esta situación.

En mayo logramos una gran movilización con el conjunto de los trabajadores, que puso a la Educación como centro de debate en la sociedad. En junio nos movilizamos a nivel nacional en defensa de nuestras reivindicaciones. Con la responsabilidad asumida de defender a todos los trabajadores de la enseñanza, paralelamente realizamos numerosas entrevistas y reuniones con representantes de los partidos políticos, el Ministerio de Trabajo, el Ministerio de Educación y Cultura, el CEIP, el CODICEN y también con el Presidente de la República.

Se obtuvieron logros en el sentido de adelantar un 3% en el marco del convenio que teníamos firmado y de proteger a aquellos compañeros que entendieron que era mejor tomar otro tipo de medidas, lo cual afectó fuertemente sus salarios.

¿Logramos todo lo que aspirábamos?, está claro que no, pero los que tenemos la responsabilidad de dirigir este Sindicato entendemos que los pasos se dan de a uno por vez y sin pausa, protegiéndonos como trabajadores, como profesionales, y defendiendo a la Educación Pública junto a la sociedad y al pueblo.

Desde la Secretaría de Jurídica asistimos diariamente a los compañeros de las filiales de todo el país, con apoyo y respuestas inmediatas.

Desde la Secretaría de Cultura apostamos a la formación permanente, y a la conformación de equipos de investigación y grupos de trabajo integrados por maestros de todo el país, que debaten, analizan e investigan situaciones pedagógicas, didácticas y disciplinares que hacen a nuestro quehacer docente, acompañando los cambios sociales que se producen en la humanidad.

Se realizaron actividades en varias filiales del país, Jornadas, charlas y talleres de diversas temáticas con diferentes equipos de la Federación.

Se intentó que la página web estuviera actualizada, constituida como un verdadero centro de recursos para todos aquellos compañeros que lo necesiten.

Desde la Secretaría de Servicios se acondicionaron los dos Hogares del Magisterio, donde conviven hijos de afiliados del interior del país que vienen a estudiar a Montevideo.

En las Colonias de Vacaciones también se hicieron arreglos tanto en las cabañas de Bella Vista como en la remodelación de su salón de usos múltiples (SUM) y los gabinetes higiénicos; además del mantenimiento edilicio en los dormitorios de Jaureguiberry, se incorporaron elementos en el mobiliario para mejorar su confort.

Se inauguró el Camping en Puimayen (Rocha) con capacidad para ciento ochenta compañeros, con SUM, servicios higiénicos, parrilleros e iluminación adecuados para el disfrute de los merecidos tiempos de descanso.

En esta mirada rápida a modo de balance, seguramente muchas cosas habrán quedado sin mencionar y mucho queda por hacer.

A pesar de los salarios aún insuficientes, a pesar de que la Educación Pública esté muy cuestionada y poco valorada por parte de "algunos" en un año de elecciones nacionales, seguiremos construyendo el futuro con la dignidad reconocida en los hechos y continuaremos defendiendo los derechos de los maestros y nuestra querida profesión.

Ante la proximidad de un nuevo 22 de setiembre en que orgullosos celebramos nuestro día, llegue a todos nuestro abrazo, renovando el compromiso de continuar luchando juntos por una educación de calidad, justa, incluyente y equitativa.

Mtra. Elbia Pereira Secretaria General de FUM-TEP

ELECCIONES de FUM-TEP

1 al 6 setiembre de 2014

LA PARTICIPACION ES UN ACTO DE RESPONSABILIDAD

INFÓRMATE en tu filial y VOTA

Democráticamente por voto secreto, según nuestros Estatutos, se estarán llevando a cabo las elecciones en FUM-TEP en la primera semana de setiembre.

Los afiliados de todo el país, mediante voto directo, elegirán en sus respectivos departamentos a los compañeros que por el período 2014-2016 integrarán el Secretariado Ejecutivo, constituido por 15 miembros, 13 por el Orden Docente y 2 por el Orden No Docente.

Votan solamente los afiliados (Art. 2 Estatuto FUM-TEP).

Docentes y No docentes votarán, en el mismo sobre:

- por el ORDEN DOCENTE (papeleta rosada)
- y por el ORDEN NO DOCENTE (papeleta verde).

En los departamentos en que se realicen conjuntamente las elecciones de las respectivas Asociaciones, **en dicho sobre** se deberá introducir, además, la **papeleta blanca correspondiente a la filial** (o la amarilla en caso de pertenecer a AFUPRIM).

En cada sobre de votación se introducirán tres papeletas: rosada + verde + blanca (o amarilla)

FECHA de elecciones: del lunes 1 al sábado 6 de setiembre